

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	29/11/2016
Mención	Chile Vamos materializo comisión temática para analizar la situación de los inmigrantes. Mención a la UAH.

Pauta b

Comentario: Tragedia área en Colombia

-Chile Vamos materializo comisión temática para analizar la situación de los inmigrantes.

-Ayer el ex Presidente Sebastián Piñera afirmó que muchas de las bandas delictuales en Chile son extranjeras

-Hoy hay muchas personas de color en las calles de Santiago.

-Expertos de la UC y Alberto Hurtado coinciden en que mientras más restrictiva sea la normativa más va a aflorar la emigración ilegal

Conduce: Mauricio Hoffman y Mirna Schindler.